

INDUSTRIA DE LA CONSTRUCCIÓN
PROPONEN CREAR FIBRA
PARA VIVIENDA SOCIAL

La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) propuso crear un Fideicomiso de Inversión en Bienes Raíces para Vivienda de los Trabajadores (Fibravit), un punto que forma parte de su decálogo para fortalecer la vivienda social. Luis Armando Díaz Infante Chapa, secretario nacional de la cámara, indicó que este fondo sería un instrumento adicional para darles opciones a las nuevas generaciones y evitar problemas como la gentrificación.

De la Redacción

